#### PRIMERA

## "No vamos a pasar sobre las minorías"

Ricardo Monreal, próximo líder de Morena en San Lázaro, asegura que no se va a vulnerar desde la mayoría, ya que no se cometerán los errores del PRI y PAN. / 10

# PROPONE A UNA MUJER PARA LA MESA DIRECTIVA

# Desde su mayoría, " humillarán a opositores"

RICARDO MONREAL, quien se perfila como coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, aseguró que no cometerán los mismos errores del PAN y el PRI

#### POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

Ricardo Monreal, quien a partir del 1 de septiembre liderará a la mayoría parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados, adelanta que "no vamos a pasar sobre las minorías", porque no cometerán los mismos errores del Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Desde su visión, una mujer debe presidir la Mesa Directiva para colocarle la banda presidencial a la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, quien será la primera mujer presidenta de la historia del México libre.

"Yo siento que un demócrata no puede cometer los mismos errores, ni cometer las mismas humillaciones que a nosotros nos hacía la mayoría compuesta por la derecha y el PRI. Yo tengo una visión de apertura, de conversación, oír el reglamento de la Cámade acuerdos, aunque no olvido que tenemos un mandato popular que se expresó en las urnas, y que ese mandato popular no lo podemos desoír ni menos ignorar", expresó.

En entrevista para Excélsior, fue cuestionado sobre si se perpetuará en la Junta de Coordinación Política en los tres años de la legislatura o habrá rotación con las fracciones parlamentarias, Ricardo Monreal dijo que actuará conforme a la Ley, y an-

ticipó que de hacerlo lo hará "sin doblegar a nadie y sin tratar a nadie de manera intolerante, ni humillante". El senador morenista sostuvo que desde la mayoría no se va a vulnerar ni violentar, ni desra de Diputados.

Con más de 30 años de experiencia legislativa, Ricardo Monreal Ávila, dejó manifiesto que como mayoría en San Lázaro no olvidarán lo que en las urnas sus votantes solicitaron, v harán valer el mandato popular.

#### "MUJER DEBE ENTREGAR BANDA PRESIDENCIAL"

Anticipando el momento histórico, Ricardo Monreal, opinó que una mujer debe presidir el primer año de la legislatura y entregar la banda presidencial a Claudia Sheinbaum Pardo, como la primera presidenta de México, entre los nombres destaca el de la luchadora social Ifigenia Martínez y la exministra y senadora, Olga Sánchez Cordero.

Lo que sugiero, es que sea una mujer la presidenta de la Mesa Directiva que nos correspondería a nosotros a Morena. elegirla y dentro de ellas hay mujeres valiosas", expresó.

El exgobernador de Zacatecas también mencionó otros perfiles morenistas como Dolores Pardierna, Rocio Abreu Ariñano, Antares Vázquez Alatorre y Gabriela liménez Godoy.

"Hay muchas mujeres con capacidad y experiencia que merecerían estar, que es un honor ponerle la banda presidencial a la presidenta de México, es histórico, 200 años después. Entonces quien sea quien decida, la mayoría del grupo en concordancia y opinión con nuestra presidenta, intentaremos que salga por consenso", destacó el senador morenista.

#### **GRUPOS INTERNOS** DE MORENA, EN ETAPA **EMBRIONARIA**

Consciente del reto que implica la lucha interna de Morena por posiciones y mantener la cohesión en la cámara baja, el senador, quien logró conciliar las pugnas internas por parte de los autollamados duros de Morena que buscaban su sustitución al frente de la bancada en el Senado, destacó que en el partido no deben existir tribus como ocurrió con el PRD, situación que terminó sepultando al partido.

"No las hay (grupos) o si las hay, están todavía embrionariamente formándose. No hay que permitirlo, porque cuando las facciones se manifiestan y se fortalecen, se destruyen los movimientos esperanzadores de la gente y nosotros no podemos cometer ese error que ya cometió partidos que están en extinción", externó.

#### "NO CREO QUE COALICIÓN OPOSITORA QUIERA CONTINUAR"

elección del 2 de junio, Ricardo Monreal consideró que la ce a la virtual Presidenta elecalianza PAN, PRI no volverán ta, Claudia Sheinbaum como a caminar juntos en la cámara baja.

El senador opinó que fue disciplinada. un desacierto ir juntos los tres mejores resultados y adelantó que, como partido mayoritacon todos ellos en bien de las políticas del país. El objetivo será convencerlos del proyecto de la Transformación y lo exitosas que han sido las políticas públicas implementadas, tanto así que se vio reflejado en las urnas.

Monreal Avila reconoció a Movimiento Ciudadano como un partido estructurado que dio grandes sorpresas en la pasada elección. Para el experimentado político, MC requirió de más tiempo para que Samuel García fuera el candidato presidencial.

#### RECONOCE GENEROSIDAD DE SHEINBAUM

En dos ocasiones han sido competidores: en 2018 por la candidatura a jefatura de Go-

bierno de la Ciudad de México y en 2024 por la candidatura presidencial. Aunque hubo Después de los resultados de la diferencias en su momento. hoy Ricardo Monreal reconouna mujer generosa, tolerante, propositiva, estructurada y

"La verdad es que es muy partidos (PAN, PRI y PRD) generosa, yo tuve diferencias, cuando solos pudieron tener nunca las he negado. Hace seis años porque participé internamente en la contienda y tuvirio, Morena priorizará hablar mos diferencias. Las zanjamos en el proceso interno y creí conveniente que era más importante el proyecto de nación que cualquier aspiración personal o cualquier ubicación en otra trinchera", manifestó.

> El morenista destacó que en su campaña presidencial, la exjefa de Gobierno brilló por su desempeño y su gran capacidad de trabajo.

### REFORMA AL PODER JUDICIAL

En cuanto la reforma al Poder Judicial, el senador Ricardo Monreal se manifestó a favor de que la actual legislatura dictamine la iniciativa tras los foros que se agendaron para su discusión y análisis y que en el próximo periodo que inicia en septiembre se lleve al pleno.



## PERFILES A PRESIDIR LA MESA DIRECTIVA

- Ifigenia Martínez
- Olga Sánchez Cordero
- Dolores Padierna
- Rocío Abreu Artiñano
- Antares Vázquez Alatorre
- Gabriela Jiménez Godoy
- Sergio Gutiérrez Luna
- Leonel Godoy

Ricardo Monreal no cree que la coalición opositora quiera caminar

junta en la Cámara baja para la próxima Legislatura.